

# *Cuba y Argentina fortalecen vínculos comerciales*

---



**Cuba y Argentina fortalecen lazos comerciales. Foto: ACN.**

La Habana, 23 dic (RHC) El embajador de Cuba en Argentina, Pedro Pablo Prada, se reunió la víspera con los principales directivos de la empresa Granja Tres Arroyos, para fortalecer los vínculos comerciales entre esa compañía y la mayor de las Antillas.

En el intercambio el diplomático cubano apreció la moderna tecnología de esa entidad, que mantiene una importante política de acuerdos comerciales con países de todos los continentes, informa el sitio web Cubaminrex.

Ubicada en la provincia de Buenos Aires, dicha institución impulsa desde su fundación en 1965, programas de excelencia en bioseguridad, y el proceso de crianza avícola se desarrolla en establecimientos ecológicamente controlados en zonas especialmente aptas para su funcionamiento óptimo.

Los dos gobiernos apuestan por una relación comercial basada en la estabilidad y el crecimiento, a partir del intercambio de productos que en ambas naciones son de primera necesidad, como los alimentos, especialmente cereales, frutas, carnes y lácteos.

Argentina y Cuba restablecieron relaciones diplomáticas el 28 de mayo de 1973 y desde esa fecha hasta la actualidad, la nación austral constituye un socio comercial importante para La Habana y una fuente importante de visitantes foráneos.

En ese sentido, el pasado año 2019, un total de 95 mil 579 argentinos llegaron hasta la nación caribeña, según publica la Oficina Nacional de Estadística e Información de Cuba en su anuario correspondiente al periodo. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/242882-cuba-y-argentina-fortalecen-vinculos-comerciales>



**Radio Habana Cuba**